

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY D
UMUR 33 TAHUN MULTIPARA DI PMB TUTIK PURWANI
SLEMAN YOGYAKARTA**

Arini Zulaikha¹, Liberty Barokah²

RINGKASAN

Latar Belakang: Kehamilan merupakan periode krisis yang akan berakhir dengan di lahirkannya bayi. Selama kehamilan, pada umumnya ibu mengalami perubahan baik fisik maupun psikis. Hal tersebut berhubungan dengan perubahan hormonal yang di alami ibu hamil. Ketidaknyamanan trimester III adalah rasa tidak nyaman akibat kehamilan timbul kembali dan banyak ibu yang merasa terganggu akan ketidaknyamanan. Pada trimester ini ibu memerlukan ketenangan dan dukungan dari suami, keluarga dan bidan.

Tujuan Penelitian: Mampu Menerapkan Asuhan Kebidanan Berkesinambungan pada Ny D Umur 33 Tahun Multigravida di PMB Tutik Purwani Sleman Yogyakarta

Metode Penelitian: Asuhan berkesinambungan dengan metode deskriptif dan jenis laporan case study yang dimulai pada bulan Maret sampai dengan April 2023 di PMB Tutik Purwani. Metode pengumpulan data meliputi observasi, pemeriksaan fisik, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil Penelitian: Telah dilakukan asuhan berkesinambungan mulai dari kehamilan sampai nifas. Pendampingan kehamilan dilakukan sebanyak 2 kali, dari hasil pemeriksaan Ny. D mengalami keluhan nyeri punggung dan sering BAK dan dilakukan penanganan berupa prenatal yoga dan KIE ketidaknyamanan TM III. Ny. D bersalin pada tanggal 27 Maret 2023 di PMB Tutik Purwani secara spontan pada kala III mengalami retensio plasenta dan dilakukan manual plasenta. Bayi lahir pukul 08.28 WIB jenis kelamin perempuan, BB 3200 gram, PB 48 cm, apgar score 8/9/10 dan dilakukan rawat gabung. Kunjungan nifas dilakukan 5 kali. Kunjungan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care/ COC*) pada Ny. D diberikan selama masa hamil, bersalin, hingga nifas dan bayi baru lahir dan sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan dan tidak terdapat kesenjangan pada pemeriksaan ANC ketika masa kehamilan.

Kata Kunci: Kehamilan, Ketidaknyamanan Trimester III

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta